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Anfrage zur Verkleinerung des Spielfeldes beim Mühlemattschulhaus 
 
 
In den neuen, korrigierten Abstimmungsinformationen des Gemeinderates zur zweiten 
Werkhof-Abstimmung wird unter den Pro-Argumenten angeführt, dass die Primarschule 
mit der Verkleinerung des Spielfeldes von 1700 m² auf minimal 800 m² einverstanden sei. 
 
In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen: 
 
1. Hat der Primarschulrat als Aufsichtsorgan der Primarschulleitung die Verkleinerung des 

Spielfeldes in einer seiner regelmässig stattfindenden Sitzungen diskutiert und darüber 
abstimmt? 

2. Sind von der Verkleinerung des Spielfeldes neben der Primarschule auch noch andere 
Institutionen resp. Personen betroffen? 
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